

Courir pour la bonne cause

En ce mois de mai 2021, je cours régulièrement. Pas pour le plaisir de faire une « activité physique régulière », non, car je suis loin d'être sportive.

Cette année, j'ai décidé, comme tant d'autres, de courir pour la bonne cause en participant à la première course virtuelle organisée l'ONG [Survival International](#).

Depuis 1969, Survival se bat pour la reconnaissance et la protection des droits des peuples autochtones dans le monde entier, de l'Amazonie au Kenya en passant par la Sibérie, l'Australie et le Canada, entre autres.

Dénonçant les abus dont ils sont victimes, l'association se fait leur porte-parole auprès du monde occidental, révélant au grand jour massacres, spoliations et génocide, comme celui des peuples indigènes du Brésil.

Cette année, les équipes de Survival International ont décidé d'organiser une grande course virtuelle : à défaut de pouvoir se réunir en grand nombre, les participants pourront courir près de chez eux, où qu'ils habitent. Ceux qui le souhaitent pourront partager en ligne leur participation.

L'évènement se déroulera du 28 au 31 mai. Trois courses sont proposées, selon les préférences de chacun(e) :

[5 km](#),

[10 km](#),

[semi-marathon](#).

Vous pouvez décider de parcourir la distance choisie en courant, en marchant, à vélo... Le plus important, c'est bien sûr de participer.

Comme la course se déroule sur plusieurs jours, vous pouvez aussi, si vous le préférez, la fractionner en deux ou trois étapes si vous êtes plus à l'aise sur les courtes distances.

Et pour celles et ceux qui préfèrent soutenir Survival sans courir, pourquoi ne pas parrainer l'un(e) des participant(e)s, si vous en connaissez, ou tout simplement faire un don ?

Si vous voulez vous inscrire, c'est [par ici](#). Ou si vous préférez lever des fonds pour Survival et les peuples autochtones, vous pouvez le faire [ici](#) ou [là](#).

Merci pour eux !